



Internationale Rechnungslegung

Seit dem 01.01.2005 sind die internationalen Rechnungslegungsvorschriften IAS/IFRS für börsennotierte Unternehmen unter Beachtung von Übergangsbestimmungen anwendbar.

Das IASB in London ist damit beschäftigt, Vorschläge zu erarbeiten, ob und wie diese Vorschriften auch für den Mittelstand relevant sind. Das Ziel lautet international einheitlich zu bilanzieren. Das liegt noch in weiter Ferne, aber diese Vorschläge sind zu erwarten. Es gilt dann, die Unternehmen frühzeitig darauf vorzubereiten. Dies ist eine neue Aufgabe, die auf die Steuerberater zukommt.

Um schon heute dem Mittelstand als kompetenter Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen, wurde das „Certificate in International Accounting“ (CINA) von der Akademie für Internationale Rechnungslegung erarbeitet. Mit diesem Zertifikat wird der Nachweis umfassender Anwenderkenntnisse in IAS (International Accounting Standards), US-GAAP (United States Generally Accepted Accounting Principles) und DRSC (Deutsche Rechnungslegungs Standards Committee) erbracht.

Nach erfolgreichem Abschluss dieser Ausbildung freue ich mich, Ihnen diese Dienstleistung anbieten zu können.